

2020

ALTUS



Français / English / Русский

MÉRIBEL

LE COUCOU IMPOSE SON STYLE

Un coucou caché ! À flanc de montagne, sur les hauteurs du Belvédère, au bord des pistes, ce chalet traditionnel étale sa majesté en cinq étoiles. Avec ses 55 chambres, dont 39 suites, deux chalets privés, un spa, piscines..., ce Coucou a belle allure. Deux restaurants, l'un autour des viandes d'exception, l'autre en version italienne, complètent la structure. La décoration est signée de l'architecte d'intérieur Pierre Yovanovitch. bercé de design et d'art contemporain, il a impulsé une élégance du nouveau style « Made in France », puisant dans des matières nobles et authentiques. Le résultat se compose entre équilibre, confort et modernité, renforcé par la magie des extérieurs. Et bien sûr, ce petit cachet décalé : des coucous partout !

Le Coucou makes an impact

A hidden cuckoo! Nestling into the mountainside, up on the Belvédère, right next to the slopes, stands this traditional, five-star chalet. With its 55 bedrooms, 39 of which are suites, two private chalets, spa and swimming pools, Le Coucou is an outstanding place to stay. Two restaurants, one serving exceptional cuts of meat and the other specialising in Italian cuisine, complete the establishment. The interior design was done by Pierre Yovanovitch. Having earned his stripes in design and modern art, he has given a touch of elegance to popular French style by using noble, authentic materials. The result is a blend of comfort and modernity, heightened by the magic of the surroundings. And, as a finishing touch, it is awash with cuckoos!

